
30



Афанасьев М.Ю. Диверсификация экономики региона: ориентиры..., стр. 30–44

Afanasiev M. Yu. Diversification of the region's economy: guidelines..., pp. 30–44

31



Анализ и моделирование экономических и социальных процессов - МКО - 2023

Analysis and modeling of economic and social processes - MCE - 2023

32



Афанасьев М.Ю. Диверсификация экономики региона: ориентиры..., стр. 30–44

Afanasiev M. Yu. Diversification of the region's economy: guidelines..., pp. 30–44

33



Анализ и моделирование экономических и социальных процессов - МКО - 2023

Analysis and modeling of economic and social processes - MCE - 2023

34



Афанасьев М.Ю. Диверсификация экономики региона: ориентиры..., стр. 30–44

Afanasiev M. Yu. Diversification of the region's economy: guidelines..., pp. 30–44

35



Анализ и моделирование экономических и социальных процессов - МКО - 2023

Analysis and modeling of economic and social processes - MCE - 2023

36



Афанасьев М.Ю. Диверсификация экономики региона: ориентиры..., стр. 30–44

Afanasiev M. Yu. Diversification of the region's economy: guidelines..., pp. 30–44

37



Анализ и моделирование экономических и социальных процессов - МКО - 2023

Analysis and modeling of economic and social processes - MCE - 2023

38



Афанасьев М.Ю. Диверсификация экономики региона: ориентиры..., стр. 30–44

Afanasiev M. Yu. Diversification of the region's economy: guidelines..., pp. 30–44

39



Анализ и моделирование экономических и социальных процессов - МКО - 2023

Analysis and modeling of economic and social processes - MCE - 2023

40



Афанасьев М.Ю. Диверсификация экономики региона: ориентиры..., стр. 30–44

Afanasiev M. Yu. Diversification of the region's economy: guidelines..., pp. 30–44

41



Анализ и моделирование экономических и социальных процессов - МКО - 2023

Analysis and modeling of economic and social processes - MCE - 2023

42



Афанасьев М.Ю. Диверсификация экономики региона: ориентиры..., стр. 30–44

Afanasiev M. Yu. Diversification of the region's economy: guidelines..., pp. 30–44

43



Анализ и моделирование экономических и социальных процессов - МКО - 2023

Analysis and modeling of economic and social processes - MCE - 2023

44


